

# ÉGALITÉ JEUNES SOCIALISTES, SIGNATAIRE DE L'APPEL DES 200

Partout en France, l'appel des 200 se décline géographiquement et des rassemblements larges contre le projet de traité constitutionnel s'organisent autour de cette campagne commune.

Partout en France, la jeunesse subit de plein fouet les maux dont souffre notre société : précarité, chômage, exclusions, discriminations.... Nous, 200 jeunes Européennes et Européens, savons combien cette Europe de la concurrence est dangereuse aujourd'hui et pour l'avenir.

Parce que l'Europe de demain nous appartient, parce que nous voulons une autre Europe, une Europe des peuples, démocratique, solidaire et sociale, nous reprenons "l'appel des 200" et lançons un "appel de 200 jeunes".

Sur ces bases, nous appelons toute la jeunesse à refuser ce projet de "Constitution" européenne et appelons tous les jeunes à nous rejoindre et à faire entendre leur voix dans leurs écoles, leurs Universités, leurs lycées, leurs lieux de travail et de vie.

C'est toutes et tous ensemble que nous parviendrons à faire échec à cette construction européenne libérale et anti-démocratique pour construire une autre Europe et un avenir pour les jeunes Européens.

Ensemble, réunissons les conditions pour un NON majoritaire.

**Liste des 200 premiers signataires consultable sur  
[www.appeldes200.net](http://www.appeldes200.net)**

**Égalité Jeunes Socialistes est une association de jeunes militants associatifs, syndicaux et politiques, adhérents ou non du Parti socialiste, de 15 à 30 ans, qui souhaitent œuvrer à l'union des jeunesse de gauche.**

Pour nous contacter ou nous rejoindre, envoie un mail à [contact@egalitejeunes.org](mailto:contact@egalitejeunes.org) ou adresse ce coupon à **Égalité Jeunes, c/o Guillaume Quercy, 15 rue Pauly, 75014 PARIS**

NOM \_\_\_\_\_ Prénom : \_\_\_\_\_  
ADRESSE : \_\_\_\_\_  
CODE POSTAL : \_\_\_\_\_ VILLE : \_\_\_\_\_  
TEL. : \_\_\_\_\_  
E-MAIL : \_\_\_\_\_

# LES MENSONGES DU OUI NUISENT GRAVEMENT A LA DÉMOCRATIE

**« On ne peut pas dire je suis européen et je vote non! »  
Jacques Chirac, chef du OUI, 3 mai 2005.**

Aujourd'hui, les citoyens sont très largement pro-européens, et les jeunes encore davantage. Pourtant, beaucoup d'entre nous voteront NON le 29 mai prochain.

Supermateur a choisi de diaboliser tous ceux qui ne pensent pas comme lui. C'est inadmissible!

Dans la droite ligne de ceux qui prétendent qu'il n'y a qu'une réponse possible au référendum sur l'actuel projet de constitution européenne ou qu'il n'existe aucun « plan B » en cas de victoire du NON dans l'un des 25 États de l'Union européenne, le Président Chirac, chef du OUI, a décidé de nier la démocratie.

En effet, pour nous, il est inconcevable d'interroger les Français et, parallèlement, de leur imposer une réponse. Il est dangereux de faire croire que si la réponse des peuples ne convenait pas aux dirigeants européens, l'Europe disparaîtrait. Ceux qui le prétendent sont des menteurs.

**Le 29 mai, nous aurons à choisir entre un OUI de résignation face à une Europe libérale et un NON d'avenir pour une Europe sociale.**

**VOTONS POUR UN NON D'AVENIR**

**EGALITE**  
*Jeunes*  
*Socialistes*

**WWW.EGALITEJEUNES.ORG**

# UNE CONSTITUTION INADAPTÉE A NOTRE TEMPS

La campagne pour le référendum est devenue un véritable « propagandum ». Tous les jours, toutes les radios, tous les journaux vous disent que voter OUI est la seule attitude raisonnable. **Pour nous, c'est un authentique délirium.**

Nous pensons que voter OUI c'est figer l'Europe d'avant-hier et refuser la construction d'une Europe forte et sociale pour demain.

**L'actuel projet de constitution européenne entérine la concurrence entre les hommes et disqualifie toute volonté politique de bâtir la solidarité entre les citoyens à l'échelle européenne.**

La règle que l'on veut nous imposer : « que le moins cher gagne! » Il existe ainsi un terrible risque de baisse de nos salaires, de nos pensions et de nos protections sociales.

C'est d'autant plus grave que cette Constitution n'est révisable qu'à l'unanimité des États membres de l'Union européenne: autant dire que **ce projet inscrit dans le marbre constitutionnel pour les 50 prochaines années des politiques inadaptées voire nuisibles.**

La mondialisation exige de l'Europe qu'elle se dote de nouveaux outils de régulation forts, de nouvelles protections sociales et de la possibilité de développer une diplomatie indépendante de celle de l'empire américain. **Tout cela, l'actuel projet de constitution européenne l'interdit.**

# VOICI LE PLAN B!

Les responsables politiques qui prétendent qu'il n'existe pas de « plan B » en cas de victoire du NON dans un pays sont des menteurs ou des incapables.

**Dans la déclaration n°30 de la conférence intergouvernementale, p.186 du document bleu adressé à chaque électeur, la renégociation est explicitement prévue si l'un des pays votait non.**

Au lendemain du 29 mai si la France dit non ou un peu plus tard si, comme cela est probable, un autre Etat fait de même, les membres de l'Union se mettront autour de la table et discuteront ensemble. Si la France était la première à rejeter le traité, avant les Britanniques, elle prendrait la main dans cette discussion.

**La renégociation est automatique.** Et les modifications à apporter sont simples :

**1- Enlever ce qui concourt à entraîner un décrochage économique et social de l'Union (3ème partie, indépendance de la Banque centrale, concurrence libre et non faussée, etc.).**

**2- Rendre cette constitution révisable.**

**3- Faire en sorte que les Nations qui veulent avancer plus vite puissent le faire sans entrave insurmontable, notamment en matière de défense, d'harmonisation sociale et fiscale.**

Ceux qui ne se sentent pas capables de parvenir à un tel résultat doivent songer à céder leur place et ne méritent pas notre confiance.

**Comme l'affirme Laurent FABIUS, « en disant NON le 29 mai, nous ouvrirons la voie à une renégociation paisible, calme, pour mieux bâtir une Europe forte, sociale, et non diluée et antisociale. »**